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Procès-verbal 
 

Présences :           
 
Mario Massé  Julie Sigouin   Jonathan Cossette   
Caroline Roy  Marie-Josée Théberge    
Serge Paquin     
Marc Désilets      
 
Absences : Benoit Gagné Andrée Roy  Yann Francoeur Josée Nolet 
     

1- Mot de bienvenue  

Steve Marquis animera sa première rencontre en tant que président.   

Il souhaite la bienvenue aux membres et les présentations nécessaires sont 

effectuées.  Il est 19h19. 

2- Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Julie Sigouin propose l’adoption de l’ordre du jour. 

3- Lecture et adoption du compte rendu de la rencontre du 5 juin 2013 

Serge Paquin propose l’adoption du procès-verbal. 

4- Correspondance 

- Compte mouvement Kodiak : Caroline mentionne qu’une lettre 

d’inactivité du compte a été reçue.  Par contre, elle informe les membres 

qu’un dépôt de la caisse a été effectué depuis (1250$) pour l’opération 

vide-tirelire.  Aussi, un virement a été effectué pour l’achat de billets aux 

entraîneurs afin qu’ils puissent assister à la conférence de Sylvie 

Fréchette avec leurs athlètes.  Ce compte demeure pratique pour des 

demandes de subventions et pour de petits imprévus au budget.  Il se 
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maintient à environ 2000$.  Une demande courriel sera effectuée aux 

membres la prochaine fois qu’il y a un besoin d’utilisation d’un montant 

dans ce compte. 

- Mesure 30370 pour l’achat d’équipement. 

Caroline confirme que la demande est envoyée pour les trois écoles.  

Voici les commandes en nouveaux uniformes : 

Natagan : Camisoles pour l’athlétisme et le crosscountry 

La Calypso : Uniformes pour nouvelle équipe benjamine en volley-ball 

Polyvalente : Uniformes pour équipe juvénile féminine division 1-b. 

- Benoit Gagné : Caroline informe les membres que monsieur Gagné est 

intéressé à poursuivre son implication, mais qu’il ne peut pas assurer 

davantage de disponibilités que la dernière année.  Les membres 

proposent qu’on lance un appel à tous les parents afin d’avoir des parents 

plus disponibles pour assister aux rencontres.  Lors des 3 dernières 

rencontres, madame Théberge était la seule représentante des parents, et 

il y a eu des sujets dont l’opinion des parents étaient très importante.  

Caroline fera le suivi auprès de Benoit Gagné. 

 

5- Suivi rencontre de parents et coût d’inscription 

Caroline mentionne que les changements ont fait réagir quelques parents, mais 

qu’une fois les explications données dans les rencontres, les parents 

comprennent.  Cependant, bien qu’ils comprennent, cela a un effet sur le budget 

familiale de plusieurs. On remarque une hausse importante des demandes d’aide 

et d’arrangements pour les paiements des inscriptions. 

 

6- Campagne d’agrumes 

- Nouveauté : possibilité de faire des prélèvements sur la paie pour les 

employés de la CSH, 7 personnes ont profité du service. Les entrées vont 



relativement bien.  Les retraités de la CSH  seront encore impliqués  pour 

la livraison, leur implication indispensable est très appréciée. 

- La livraison aura lieu les 21-22 novembre au local de la foresterie.  

- À penser pour l’an prochain : Possibilité de mettre en marche un 

fonctionnement pour la possibilité de faire des dons sans faire l’achat 

d’agrumes.  Certaines personnes aimeraient encourager, sans acheter 

d’agrumes. 

 

7- Calendrier des activités  

- Suivi Ville d’Amos : La ville n’accepte pas de mettre l’annonce des 

activités du Kodiak, leur calendrier est trop chargé.  Caroline s’informera 

de la possibilité de voir un lieu d’affichage pour faire l’annonce de 

l’horaire des activités Kodiak.   Bannière ou autres moyens pour rendre 

visible de l’extérieur sont discutés.  Est-ce que la fondation pourrait faire 

office de commanditaire pour aider à faire l’affichage? 

- Événements : Liste des évènements : Crosscountry : 18 athlètes de la 

CSH ont pris part au provincial de crosscountry sur une délégation 

abitibienne de 50 athlètes.  Marguerite Paquin a obtenu le meilleur 

résultat, soit 4e dans la catégorie cadette.  

- Remises des chandails De Facto avec serment de l’athlète effectuées dans 

toutes les disciplines. 

- Basketball : Le tournoi d’évaluation, pour un meilleur classement des 

équipes dans la ligue régionale a eu lieu à Amos le 20 octobre.  Les 25-26 

et 27 octobre 3 équipes masculines étaient à un tournoi de basketball à 

Trois-Rivières.  L’équipe Atome de Louis Gosselin a obtenu la meilleure 

performance en s’inclinant en final.   À venir : Plusieurs activités la liste 

est trop longue pour en faire la nomination. Trois équipes de filles en 

basketball seront à Trois-Rivières la semaine prochaine. 



 

8- Nouveauté : Ligue de 5e-6e années en basket-ball.  

Au primaire, une nouvelle formule de ligue de basket-ball pour toute l’année a 

été instaurée.  Cela se déroule une journée différente des autres intra-muraux, ce 

qui permet aux 5-6e  années de bouger plus souvent.  Le nombre d’adeptes en 

basketball a permis de donner la possibilité aux 4e années de s’inscrire aux 

intra-muraux multisports. La ligue de basketball a 130 joueurs inscrits, les 

équipes sont divisées de façon équitable non par école.  Cela permet aux 

joueurs de connaître des nouveaux coéquipiers avant leur entrée au secondaire, 

et les parties sont plus serrées. Caroline est autorisée à faire une demande de 

subvention à la Ville d’Amos pour le coût engendré par cette nouveauté, soit 

l’achat des dossards de 8 couleurs différentes. 

 

De plus, environ 16 joueurs sont identifiés par les coachs du mouvement 

KODIAK en basketball pour avoir une pratique supplémentaire sur 

l’apprentissage des bases techniques. 

 
9- Caisse Desjardins 

- Remise opération tirelire : Élimination des sous noirs, la Caisse 

Desjardins fait une remise spéciale avec les 4 équipes de division 1.  200 

$ d’amasser en sous noirs. X 5 pour remettre 1000$ + des lancers francs 

pour 50$ de bonus par lancer réussi.   Alors total de 1250$ remis par la 

Caisse Desjardins. 

- Conférence bénéfice Sylvie Fréchette : 29 octobre somme de 4750$ pour 

le mouvement. 50 billets devaient être vendus par le comité du 

mouvement Kodiak. L’objectif a été dépassé grâce à l’aide de la CSH qui 

en a acheté 29 au total.  Près de 100 athlètes et 20 entraîneurs ont été 

présents sur place. Les billets étaient payés par le mouvement Kodiak, 



mais la Caisse permettait l’accès gratuit aux athlètes. Environ 350 à 400 

personnes étaient présentes. Argent amassé pour le championnat 

provincial de crosscountry 2014. 

10- Autres sujets : 

- École internationale de cirque le 6 novembre : Promotion gratuite par 

l’école internationale du cirque. Présentation à la polyvalente d’une 

clinique et détection de talents sont les objectifs. Le quota d’inscription 

semble atteint. Le fait que l’Abitibi-Témiscamingue a remporté le 

Challenge des régions en 2013 a peut-être un lien avec leur visite, mais 

aussi le fait que le club de gymnastique KODIAK a la réputation d’être 

bien structuré. 

  

11- Fin de la rencontre  

Marc Désilets propose la fermeture de la rencontre.  Il est 20h32.   

La prochaine rencontre devrait avoir lieu au mois de janvier. 

 

 

 
 
 
 
        

Caroline Roy 
         Secrétaire 


